

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 18/MKT/VII/2017

MNC Sekuritas Resmikan Cabang Pondok Indah, Jakarta

JAKARTA--Sebagai perusahaan yang berkomitmen untuk mengembangkan nasabah retail di Indonesia, PT MNC Sekuritas kembali meresmikan *point of sales* pada paruh kedua tahun 2017.

Perusahaan sekuritas yang beberapa kali memecahkan rekor MURI itu meresmikan cabang di Pondok Indah, Jakarta Selatan pada hari Rabu, 12 Juli 2017.

Peresmian cabang Pondok Indah yang bertempat di Plaza I Pondok Indah UA23, Jalan Metro Pondok Indah, Jakarta Selatan tersebut adalah peresmian *point of sales* ke-14 yang dilakukan MNC Sekuritas pada tahun 2017 ini.

Sejak awal tahun, MNC Sekuritas telah meresmikan Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia di Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya, STIE Widya Dharma Pontianak, Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin, Universitas Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo, Universitas Dharmas Indonesia (UNDHARI) Dharmasraya, dan Universitas Muhammadiyah Prof. DR. Hamka (UHAMKA) Jakarta.

Kemudian di Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten (UIN Banten), Universitas Majalengka (UNMA), Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) Jakarta, Universitas Muhammadiyah Ponorogo (UMPO), dan Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Yogyakarta. Selanjutnya di Universitas Muhammadiyah Sorong, serta cabang Gandaria, Jakarta Selatan.

Dengan diresmikannya cabang Pondok Indah, MNC Sekuritas telah memiliki 17 *point of sales* di wilayah Jakarta. Di antaranya Head Office Kebon Sirih, cabang Gajah Mada, Kelapa Gading, Menteng, The Suite Tower Pantai Indah Kapuk, Pluit, Rasuna Said, Wisma Indovision, Gandaria.

Selain itu, MNC Sekuritas juga telah memiliki Galeri Investasi BEI di Universitas Bunda Mulia (UBM), Universitas Trisakti Kampus F, Universitas Al-Azhar (UAI), Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Jakarta, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pariwisata Internasional (STEIN), Universitas Darma Persada, dan Universitas Muhammadiyah Prof. DR. Hamka (UHAMKA). Secara nasional, MNC Sekuritas telah memiliki 89 *point of sales* yang tersebar di seluruh Indonesia.

Acara peresmian cabang Pondok Indah dihadiri oleh lebih dari 50 nasabah dan pimpinan cabang MNC Group setempat. Seremoni peresmian ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina didampingi Direktur Investment Banking MNC Sekuritas Dadang Suryanto, Pjs Head of Equity Retail MNC Sekuritas Afen Tjhong, diserahkan kepada Kepala Cabang MNC Sekuritas Pondok Indah Rachmat Hendra Susanto.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 18/MKT/VII/2017

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyampaikan bahwa ekspansi dan penambahan jaringan MNC Sekuritas di ibukota merupakan bukti bahwa MNC Sekuritas dikelola oleh manajemen tersendiri secara profesional. “Di tengah maraknya pemberitaan mengenai MNC Group, kami membuktikan bahwa MNC Sekuritas sebagai cikal bakal dari MNC Group tetap melanjutkan pengembangan perusahaan, bahkan dengan membuka cabang di kota Jakarta yang merupakan pusat industri jasa keuangan nasional,” ujar Susy.

Selain itu, lanjutnya, potensi pertumbuhan nasabah di kota Jakarta masih terbuka lebar.

“Pada tahun 2016 lalu, jumlah nasabah Jakarta naik lebih dari tiga kali lipat dibandingkan dengan tahun 2015. Jumlah transaksi juga meningkat hampir dua kali lipat pada tahun 2016 lalu,” jelasnya.

Dirinya meyakini bahwa masyarakat sekarang sudah semakin bijak dalam memilih perusahaan sekuritas yang berkomitmen memberikan layanan terbaik bagi nasabah.

“Per 1 Maret 2017, MKBD (Modal Kerja Bersih Disesuaikan) MNC Sekuritas telah berada di atas Rp 250 miliar, jauh di atas syarat minimum yang ditetapkan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) sekurang-kurangnya Rp 25 miliar. Dengan demikian, nasabah kami memiliki kesempatan untuk melakukan transaksi *margin* atas \pm 200 saham *margin* yang ditentukan oleh Bursa Efek Indonesia,” jelasnya.

Lebih lanjut, menurutnya, nasabah tidak perlu khawatir untuk menempatkan dananya di MNC Sekuritas. Sebagai perusahaan sekuritas dengan jumlah cabang terbanyak di Indonesia, MNC Sekuritas mudah dijangkau oleh masyarakat dari ujung timur hingga barat Indonesia melalui 89 *point of sales*-nya.

Selain itu, MNC Sekuritas juga memperoleh peringkat layak investasi (*investment grade*) idBBB+ (*Triple B Plus: Stable Outlook*) dari PT Pemeringkat Efek Indonesia (PEFINDO) untuk periode 28 April 2017 – 1 April 2018.

“Nasabah seharusnya memanfaatkan kondisi fundamental yang kuat untuk berinvestasi saham di perusahaan sekuritas yang terpercaya seperti MNC Sekuritas,” katanya.

Secara Year-To-Date (YTD) Mei 2017, MNC Sekuritas menduduki peringkat 18 *based on value*. Tercatat, nilai transaksi naik sebesar 23,4 % dari sebelumnya Rp 26,5 triliun YTD Mei 2016 menjadi Rp 32,7 triliun YTD Mei 2017.

Total jumlah nasabah MNC Sekuritas secara nasional mencatatkan pertumbuhan positif, dari sebelumnya \pm 18.000 nasabah pada akhir tahun 2016 menjadi hampir 23.000 nasabah per bulan Mei 2017.

Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Sekuritas berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 18/MKT/VII/2017

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com